



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 02.10.2024, gemäß § 24 der GO folgenden

ANTRAG

Betreff: Drogenproblematik - Waldmüllerpark

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, Maßnahmen zu ergreifen, um das Drogenproblem im Waldmüllerpark bzw. in der dortigen Hundezone in Griff zu bekommen.

Begründung:

Anrainer berichtet darüber, dass es im Waldmüllerpark bzw. in der Hundezone zu einem massiven Drogenproblem gekommen ist. Die Situation verschlimmert sich von Monat zu Monat. Es werden immer wieder Spritzen und Blut am Boden gesichtet, die Hunde, die den Menschen „zu nahe“ kommen, werden angepöbelt und mit wilden Bewegungen verscheucht. Im Trinkbrunnen werden Spritzen und blutige Hände gewaschen.

Der Pavillon in der Hundezone sollte eigentlich für Hundebesitzer als „Aufenthaltszone“ dienen. Leider kann man diesen oftmals nicht benutzen, da dieser verdreckt bzw. versifft ist. Der Pavillon wird laut Anrainern von Junkies benutzt.

Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.

Christian Schuch

Raphael Fasching